
:CRISISLa Caixa, que ha negado el crédito, concede 1 millón para pagar lo que le debe

I nsistorio de Puerto
eal pide 00.000euros

para pagar las nóminas
Sin liquidez:

ElAyuntamientorecurreporsegunda
vezaentidadesfinancieraspara
ingresarlossueldosdesusempleados

Segundo consecutivo:

Haceun messolicitóun préstamopor
250.000 euros,peroenjulio también
debeabonarlaspagasextras-PÁGINA21-

cADIZ

¿Dónde están las llavesde laAW, Gustavo Rosales?
Miembros de la Asociación de Vecinos Poeta Rafael Alberti de Cádiz se

reunieron en las puertas de la sede vecinal para reclamar al presidente
saliente, Gustavo Rosales, que en~regue las llaves del inmueble. Tras
presentar su dimisión hace dos semanas, presionado por la situación

que atraviesa la entidad, se negó a entregadas llaves a lajunta rectora
temporal. Entre lascríticas que ha recibido el ex presidente están que
dirigiese la AVVen solitario desde 2005 al dimitir 105miembros de su
junta y que no se convocasen asambleas desde 1998. -PÁGINA6-
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CHIPIONAPizarra quiere el consensd

Elalcalde supedita el parque
eólico a un referéndum

SANFERNANDOPropuesta de Urbanismo

Costas arreglará por fin el
molino de Caño Herrera

El alcalde de Chipiona, Manuel senso social",no habrá parque eó- El Ministerio acepta el proyecto dinero para ejecutado sigue es-
Carda, dice que si no hay "con- lico marino. -PÁGINAZSo- para el molino de mareas, pero el tando en el aire- -PÁGINA13-

DEUDAS

FCCreclama
18 millones
de euros a
El Puerto por
la limpieza
La Asociación de Empresas de
Limpieza Pública ha ren)itido
hasta tres escritos al equipo de
Cobierno de Enrique Mores-
co por la preocupación que tie-
ne por la falta de pago a Fo-
mento de Construcciones y
Contratas, actual concesiona-
ria de la limpieza yde la reco-
gida de basuras, Sayse (ante-
rior) y Plastic Omnium Siste-
mas Urbanos. Sólo la deuda
contraída con FCC está esti-
mada en casi 18 millones de
euros. - -PÁGINA17-
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Bernabéu como el
primer galáctico del
Real Madrid 2009

Fue presentado ayer."'--
(hidana-lo-
Hoyse cierra al tráfico
definitivamente la
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ACTOS La comunidad educativa tuvo un recuerdo para el profesor fallecido trabeyando

Clausura n el curso escolar
con un emotivo homenaje
Losprofesoresquese
jubilanesteaño
recibieronmetopasy
escudosinstitucionales
.--------

Esteaño el encuentro
se ha limitado a un acto
y no a una convivencia
comoseñaldeausteridad

OLGA PRADOS
ROTA

Una bucna representación de la
co!lluni<lad rlocente de la ciudad
participaba en el aclOde clausu-
ra riel curso escolar 2008/09 que
celebra la Delegación Municipal
rle Educación-

La intención de este acto no es
otra que la de reconocer la labor
que curso tras curso realizan los
docentes en los distintos centros
educativos de la ciudad y de ha-
cer una espeCIal mención y ho-
menaje a los profesores que seju-
bilan en este curso en lalocalidad,
En su intervención, la delegada
de Educación, Auxiliadora iz-
quierdo, agradeció la participa-
ción de todos los presentes, des-
de la FLAPAa directores y profe-
sorado para ':acompañar a todos
los que han sidocompañerosvues-
tras en estos años", .

Para la responsable municipal
de Educación, elprofesorado, que
resulta ser el "enlace directo" con
los alumnos, "cumple una labor
tan importante que este tipo de
actos son necesarios, yaque es ne-
cesario reconocer y agradecer
vuestro trabajo diario".

Para finalizar, la delegada ex-
plicó que este acto, que tradicio-
nalmente se ha venido haciendo
con una convivencia coincidien-
do con lafecha de lospatronos de
los docentes, se ha modificado en

La comunidad educativa de la Villa se dio cita en el Castillo de luna para celebrar el fin de curso 2008/2009.

este año en base a los recortes pre-
supuestarios que el Ayuntamien.
to está realizando en estos difici-
les momentos,

Acontinuación, la delegada de
Educación,junto con la delegada
de Relaciones Institucionales, Ma-
ría Eva <1orrales, y miembros del
equipo de Gobierno y la Corpo-
ración presentes en el acto fueron
los encargados de entregar las me-
topasy los escudos institucionales
con los. que se distinguieron a los
profesores jubilados en este año,
yque fueron Mana del Pilar Gon-
zález del lES Arroyo Hondo; Isa-
bel Castel Pozo del lES Astaroth;

Ignacio Murillo Barragán del lES
Castillo de Luna; Carmen Auxilio
Egea Martín del lES Castillo de

-------------------------

VECINOSLos comerciantes las reclaman

Gatón pide soluciones
para la calle Calvario
O.P.
ROTI'

La concejal socialista, Rosa Maria
Gatón, acompañada ne un grupo
de comerciantes del pnmer tra-
mo de la calle Calvalio, volvió a
hacerse eco ne las quejas vecina-
les sobre los siete contenedores

que el actual equipo de Gobier-
no instaló justo delante de sus pe-
queños negocios. ,

Al cabo de cuatro meses de in-

sistir sobre sus quejas, el Ayunta-
miento "ha hecho caso omiso de
ellas" y los comercios y vecinos si-
guen soportando malos olores y
el terrible aspecto de la zona ade-
más, según han mauifestado, de

la existencia de ratas e insectos,
con lasconsiguientes molestias,

Los comerciantes han reno-
vado su petición al alcalde y al
delegado de limpieza, pidiendo
soluciones urgentes antes de que
entre de lleno la época estivaL

Según suspalabras, se sienten
"desprotegidos'i-por lasituación
que están padeciendo yasí lo ex-
pusieron ante los medios de co-
municación, expresando tam-
bién su temor de que, ante el
tiempo que llevan con sus que-
jas, tienen la absoluta seguridad
de que "desde el Ayuntamiento
se les seguirá sin hacer ningún
caso".

::':¡:¡:::'.:

Luna; y Soledad Pérez Cómez del
colegio Nuestra Señora del Rosa-
rio, que tuvieron la oportunidad
de recoger y agradecer en perso-
na este reconocimiento; así como

Ángel Medinilla Cantera del lES
Castillo de Luna; Domingo Palla-
rés Teruel, del lES Castillo de
Luna; y Antonio Díazdel CEIP Pe-
dro Antonio de Alarcón, que por
cuestiones personales no pudie-
ron asistir, y que igualmente tras-
ladaron su agradecimiento por
esta distinción,

Este año y de manera especial,
la Delegación Municipal de Edu-
cación, de acuerdo con el lES (as-
tillo de Luna, quiso dedicar un re-
conocimiento especial aJuan Luis
Rodnguez Martínez, profesor del

lES Castillo de Luna, fallecido en
este curso. Aurora Torres recogió
y agradeció en nombre del insti-
tuto este homenaje.

La delegada Maria Eva Corra-
lescerró el acto en nombre del al-
calde de Rota, manifestando su
satisfacción por compartir este
acto con profesores que ejercen
en la ciudad, "dedicando toda su
vida a los niños y a losjóveiiés en
una etapa tan importante para to-
dos a la hora de recibir no sólo co-
nocimientos, sino también edu-
cación en valores".

Para concluir, Corrales mostró
la disposición ycercanía del Ayun-
tamiento para con la comunidad
educativa, asegurando que "siem-
pre vaisa encontrar apoyo",

ENCUENTROLas 27jóvenes se conocieron

----

Fiestas se reúne con las
damas del Rosario 09
O.P.
ROTA

La delegada de Fiestas,Mana Eva
Con-ales,ha mantenido yaun pri-
mer encuentro con lasjóvenes que
se han presentado como damas
del Rosario de cara a lasFiestasPa-
tronales del próximo mes de oc-
tubre.

En el transcurso de la reunión,
que tuvo lugar en las instalacio-
nes del centro social municipal y
que también contó con la pre-
sencia del técnico municipal de
Fiestas, ladelegada les felicitó por
haber sido elegidas por sus co-
ITespondientes peñas, entidades,
asociaciones o comunidades

como danlas del Rosario.

Además, a través de este pri-
mer encuentro las jóvenes tu-
vieron la oportunidad de reu-
nirse por primel-a vez, conocer-
se y saber así quienes formarán
la Corte de Honor que acom-
pañará a la futura Dama Mayor,
que como cada año será elegida
por eljurado de entre todas ellas,

Cotrales aprovechó la ocasión
para trasladar a las 27 jóvenes la
importancia que tiene su papel,
como representantes- de la mu-
jer roteña, en los distintos actos,
encuentros)' ceremonias que se
incluyen en el prog¡-allla oficial
de las Fiestas Pan-onales

POLíTICA

ElPSOEpide
más atención
para el barrio
de las512
viviendas

O.P.
ROTA

El concejal del Partido Socia-
lista de Rota, Felipe Márquez,
ha puesto de manifiesto que,
según opinan desde su parti-
do, la barriada de las 512 vi-
viendas "sólo se ha visto mejo-
rada por las actuaciones de la
Junta de Andalucía en sus edi-
flcios", así como en las obras
relativas al Mercado de Abas-
tos del entorno.

Márquez re marcaba que
después de seis años de Go-
bierno de Partido Popular y Ro-
teños U nidos en coalición, "y
de muchas promesas incum-
plidas", la situación es que exis-
te una obra iniciada en febre-

ro del 2008 y que "no se sabe
cuando se reiniciará:'; además
de que una de las obras que se
iba a dedicar a la baniada den-

tro del Plan Proteja de IaJun-
ta de Andalucía, "ha sido sus-
tituida para otro proyecto mu-
nicipal por el alcalde".

Para el PSOE local, y según
afirmaba Felipe Márquez, tam-
bién es preocupante el estado
de plazas como la Plaza del
Ejército, que, según el socia-
lista, es objeto de las quejas de
los vecinos tanto por su aspec-
to como por sus condiciones
de seguridad,

Según Márquez, "cuando la
Junta actuaba en los bloques,
el delegado Jesús Cotrales sí te-
nía tiempo de ir a la baniada y
criticar el color de lasjuntas de
los bloques, porque parecían
que afeaban, pero ahora ni él
ni el alcalde, tienen tiempo de
ver las losas levantadas, rotas y
el riesgo eviden te de acciden-
te para los transeúntes".

En vista de esta "dejadez". el
grupo municipal socialista ha
presentado a Pleno una mo-
ción para el arreglo de estas
plazas, "sin embargo el alcalde
no la ha llevado a su debate y
aprobación, sin explicar las ra-
zones", denunciaba el porta-
voz del PSOE local.

Desde el PSOE se ha queri-
do lIlostrar extrañeza ante la

"dejadez del alcalde para con
una de las barriadas más im-

portantes de la localidad",

Felipe Márque.. PSOE.
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ProvinciaChipiona 25

ENERGíASRENOVABLESManuel García asegura que aún no se ha constituido la sociedad con Magtel y la DCA

"Si es necesario, haremos un
referéndum sobre los molinos"
-------

Elalcaldedicequeno
seinstalaránlos
aerogeneradores"sino
existeconsensosocia1"
--'-~-

Garcíasostienequeel
proyectoaúnnoseha
elaboradoyquenose
conocenlosdetalles

~ .

LOLA RODRIGUEZ
CHIPIONA

"No habrá parque eólico marino
SIno existe consenso social. Y si
hayque hacerun referéndum en-
Ire los chipioneros, se hará", Así
de rotundo se manifestó el alcal-
de de Chipiona, Manuel García,
ante la polémica suscitada por el
proyecto para instalar aerogene.
radares frente ala playade Regla,
El regidor socialista aseguró que
todavía no se ha constituido la so-
ciedad impulsara del'parque yque
por tanto, "es falso que exista un
proyecto elaborado que obre en
poder del Ayuntamiento yno es-
tamos ocultando ninguna infor-
mación". Manuel García ha sali-
do al paso de lasdeclaraciones re-
alizadaspor los partidos de laopo-
sición y diversos colectivos socia-
leschipioneros en referencia a la
"ausencia de información" sobre
el proyecto Las Cruces del Mar.
SegÚnel primer edil "el proyecto
se estárealizando para presentarlo

---
VENTAJAS

11 EnDinamarcaha
beneficiado al

turismoy lapescafI

.. - - - - - - u_-- - u

El alcalde de Chipiona, Manuel
Garcla, aseguró que, al igual que
demandan 105partidos de
oposición y 105colectivos sociales,
"yo también quiero conocer 105
detalles del proyecto" para
instalar molinos eólicos frente a la

playa de Regla, "lo que no se
puede es decir 'no' antes de
empezar, Yo creo en el proyecto,
puede ser muy'bueno para el
pueblo, Los paises europeos están
apostando por las renovables y
esto les está beneficiando mucho
económicamente", En este sentido,
el regidor puso como ejemplo
Dinamarca, "donde la instalación
de aerogeneradores ha aumentado
la actividad de pesca artesanaL
precisamente la modalidad que
más se practica en nuestro
pueblo", Del mismo modo, según el
socialista, en este pais nórdico "se
ha convertido en todo un

espectáculo turistico 105molinos,
que están bastante lejos de la
costa, Es preciso tomar una
embarcación para llegar".

Panorámica de la playa de Regla --a 8,5 kilómetros de la cual está prevista la instalación de 105molinos-- desde el Faro y con el Santuario al fondo.

a la población y si los vecinos en-
tienden que no es un proyecto
bueno para Chipiona, no se hará",

El alcalde explicó que a princi-
pios de julio se constituirá for-
malmente la sociedad impulsara
del parque eólico, "que parte de
la iniciativaprivada de Magte (con
el94 por ciento del capital), Cre-
emos que a finales dejulio estará
listo el organigrama sobre el pro-
yecto, en elque se incluirán los re-
toques del Ayuntamiento", Será
en este punto, cuando según Gar-
cía "se informe a los chipionero y
se organizarán todas las charlas,
jornadas y mecanismos de parti-
. cipación que sean necesarios,
Siempre le hemos dicho a Magtel
que no iremos de la mano si los
chipioneros no quieren, Porque
yo me debo al pueblo",

SIEMENSSE'INTEREsA

Así las cosas, García aseguró que
"el ¡¡niro detalle que conocemos
del proyecto es que estará a8,5 ki-
lómetros de la playa yque podría
generar algo más de 1.000 mega-
vatios para abastecer a 250,000ho-
gares"; y añadió que la empresa
multinacional eléctrica Siemens
"ha visitado Chipiona para ver las
posibilidades de espacios para in-
dustrias, lossuelos,ver nuestra cos-
ta", Esto es una cosa muy seria",

Con respecto a las declaracio-
nes efectuadas desde elgrupo mu-
nicipal de Izquierda Unida sobre
"la contradicción existente entre
las filassocialistas por laspalabras
de Gabriel AImagro, delegado del
Gobierno andaluz en la provincia
de Cádiz, calificando lie 'barbari-
dad' el proyecto de mi parque a
10 kilómetros del Cabo de Tra-
falgar", el regidor chipionero ase-
guró que "no existe ninguna con-
tradicción, Ha habido localidades

Pizarradiceque 11primeroha
dehaberacuerdosocial11

El consejero de Gobernación de la
Junta de Andalucía, Luis Pizarro,
deClaróque "tanto el Gobierno
autonómico como el PSOEde
Cádizsiguen manteniendo que el
desarrollo de parques eólícos
marinos han de fundamentarse
sobre un gran consensosocial". A
la sazón,"debe alcanzarseun
pacto entre empresas,colectivos
sociales,sindicatos y gobernantes
allá donde se estén dibujando
proyectos de esetipo", Eneste
sentido, Pizarrosuscribió lo
defendido por el alcalde de
Chipiona, Manuel García,"porque
es lo mismo que venimos
defendiendo desde la Junta, tanto
Conel anterior presidente, Manuel

Chaves,como con el actual, José
Antonio Griñán. Primero debe
haber acuerdo social y a partir de
ahí, comenzar a valorar las
iniciativas". Unasdeclaraciones
que el consejero de Gobernación
efectuó en el marco de la
celebración en Sanlúcardel
Comité Provincial del Partido
Socialista. Elauditorio de La
Merced acogió un encuentro en el
que el secretario provincial,
FranciscoGonzálezCabaña,
realizó un repaso a la situación
económica y politica destacando,
entre otros asuntos, la bajada en
el indice de paro del mesde mayo
"que demuestra la eficacia de 105
planes anticrisis del Gobierno".

- - - - u- - u - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - u - - - - - - - - - u - - -- - - - - - - - --

con experiencias malas y se han
paralizado los proyectos, Yo sigo
siempre fielmente las indicacio-
nes de mi partido, ynosotros apos-
taremos por las energías alterna-
tivassiempre que exista consenso
socia, Así lo he hablado con Luis
Pizarro -<:onsejero de Goberna-
ción de laJunta- en muchas oca-
siones",

UNA INSTALACIÓN PILOTO

"Precisamente de la Consejería de
Innovación de laJunta de Anda-
lucía parte lasugerencia, según el
alcalde, "de instalar de uno a tres
molinos de forma experimental
ycomprobar durante un plazo de
tiempo qué impacto tienen", Una
opción que convence aGarcíamás
que la que propone ei Ministerio
de Industria, "donde estuvimos
recientemente manteniendo con-
versaciones sobre laidoneidad de
la instalación de los molinos, sien-
do la iniciativa valorada muy po-
sitivamentepor ellos",No obstante
a la sugerencia de instalar unos
aerogeneradores de prueba, se-
gún Manuel García, desde el Mi-
nisterio "se decantan por un pro-
yecto más comercial, como el que
existe en Dinamarca, aunque tam-
bién entienden la idoneidad de
realizar un proyecto piloto",

En cuanto ala empresalmedes-
Instituto Mediterráneo para el De-
sarrollo Sostenible- el alcalde re-
conoció que "hace unos meses vi-
nieron a plantearnos una cam-
paña de sensibilización y educa-
ción ambiental" de cara a lograr
la aceptación del parque eólico
por parte de los vecinos y atajar
los posibles conflictos sociales,
"Nosotros les atendimos como
una empresa más de tantas que
vienen alAyuntamiento, pero no
hubo nada más",

"H:~';,:,
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Másturistas en los
hoteles de la costa
Las previsiones de ocupación para el inicio de julio
superan las expectativas que había en 2008-

Lacrisis apenas se deja notar en el sector, que
el año pasado recibió más de 622.000 visitantes- -- -----

~-----------
JAVIER LÓPEZ perar las expectativas de ocupación

que hace exactamente un año ma-
nejaban los hosteleros para la cam-
paña estival de 2008.

La patronal que agrupa a las
empresas del ramo en la provin-
cia, Horeca. hizo públicos ayer los
datos con los que trabaja sobre pre-
visiones de plazas ocupadas para
los meses de julio y agosto. En el
conjunto de la provincia, la prime-
ra quincena del mes que hoy em-
pieza tiene una previsión de ocu-
pación del 79.85%. un punto por
encima del mismo dato que se ma-
nejó el año pasado para el inicio

----------

No todo est:'. mal en la economia ga-
ditana. El parón de la construcción
ha sido brutal. industrias que ce-
san su actividad, retrasos en las que
están por venir y el desempleo a ni-
veles más que preocupantes. Sin
embargo, uno de los principales mo-
tores del movimiento de dinero en

la provincia parece ser capaz de es-
quivar la crisis. El sector turístico
de la Bahia y el resto de la provin-
cia no sólo consigue resistir los em-
bates de la recesión económica. sino
que --en algunos casos- llega a su-
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Visitantes en la plaza de la CatedraL I ANTONIOVÁZOUEZ

+
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de la campaña. Para los estableci-
mientos de El Puerto se mantiene
esta diferencia; para la capital, se
supera con creces en este ejerci-
cio en seis puntos porcentuales;
Chiclana está dos por encima; y
Zahara de los Atunes está nada
menos que siete puntos sobre las
expectativas que habia para el pa-
sado verano.

La segunda qUincena de julio
no es tan redonda. Se encuentra
tres puntos por debajo de las pre-
visiones con las que se trabajaba
hace doce meses para el conjunto
de la provincia. De igual modo,
agosto de 2009está cinco puntos
por debajo del de 2008.Esta situa-
ción, sin embargo. no parece preo-
cupar demasiado al sector. De he-
cho. aún hay tiempo sobrado para
alcanzar las cifras de hace un año.
A causa de la situación económi-
ca, los profesionales del ramo han
detectado que los veraneantes «es-
peran este año hasta el último mo-
mento para decidirse por un des-
tino y comprar su paquete vaca-
ciona!», explicó el presidente de
Horeca, Antonio de María.

El portavoz de los hosteleros de
la provincía apuntó que estas cifras
«demuestran que el turismo gadi-
tano no es un espejismo». Aunque

...,.,
RECUERDOS.Unapareja de turistas curiosea entre las postales

los visitantes son principalmente
de procedencía nacional, las pers-
pectivas para los próximos meses
no se han visto afectadaspor la pre-
visión de descenso del 10%de tu:..
rismo extranjero que avanzó el se-
cretario deEstado deTurismo, Joan
Mesquida, hace unos dias. Si los pa-
quetes vacacionales contratados
por éstos en Cádiz se han visto re.
ducidos, su hueco ha sido ocupado
por huéspedes españoles.

Varios hoteles consultados tamo

bién apuntaron que apenas existen
diferencías entre la ocupación del
pasado ejercicio y las reservas ac.
tuales. El director comercial del Me-

liá Sancti Petri, José Luis Roy, se.
ñaló que se encuentran tan sólo dos
puntos por debajo del nivel de hace
un año. Y corroboró que la tenden-
cia es que es se hagan las reservas
a última hora. Idéntico diagnósti.
co se hizo desde el gaditano Hotel

Casi18.000 viajeroshanutilizadoel
nuevotren que uneMadridy laprovincia
ElAeropuerto de Jerez tiene programados
~-~sde 300 vuelosj>~r:..~_~<l...°peraciónsalida_--
-----
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Los nuevos trenes de alta velo-
cidad que eulazan Madrid y Cá.
diz desde el pasado 14de junio
han alcanzado cerca de 18.000
viajeros en los primeros 15dias
del servicio. En las jornadas ini.
ciales se produjeron retrasos que
la compañia ya ha solventado.
Renfe ofrecerá durante este ve-
rano 18.350plazas con tarifas
promocionales para viajar en.
tre ambas ciudades. Entre hoy
y el 12de septiembre se comer.
cializarán 10.950plazas con ta.

rifa Estrella -reducción de has.
ta el 40% del billete-; 2.960pla.
zas con tarifa Última hora -ad.
quisición de billetes en internet
con descuentos de hasta el 50%
en las 24horas previas a la sali.
da del tren-; y 4.440plazas con
tarifa Web-comercializada a tra.
vés de internet, permite un des-
cuento de hasta un 60%sobre el
precio ordinario-. Los nuevos
trenes de este servicio alcanzan
una velocidad máxima de 250ki.
lómetros por hora en su reéorri.
do por la línea de Alta Velocidad
entre Madrid y Sevilla.

Por otro lado. las acrolineas
han programado en el aeropuer-
to de Jerez 318vuelos para aten.
der la demanda que se generará
con el arranque de la operación
salida de este verano. Desde el

pasado 26 de junio y hasta el pró- I
ximo Gia 6 se habrán puesto en
e] lIl¡,rcado53.840plazas. La ma-
yor cantidad de movimientos es-
tán prevtstos para el próximo
viernes, con 46operaciones pro.
gramadas. El dia 6 se produci.
rán 32 despegues yaterrizajes.
La actividad del aeródromo je.
rezano también será hoy bastan.
te intensa. con 28vuelos y cerca
de 5.000asientos en cartera. El
resto de jornadas la programa. ,
ción oscilará entre las 17Ylas 27 !
operaciones.
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4' Laboral La huelga se recrudecerá hoy tras
romperse las negociaciones en Teconma 7 Economía La planta de Kraft en Mahón

quedará hoy integrada en Nueva Rumasa

puestas a la venta en un comercio. / ANTONIOVÁZOUEZ

Playa Victoria, que espera alcan-
zar ei lleno habitual que tienen en
estas fechas. El Barceló Sancti Pe-

tri, en cambio, tiene una ocupación
prevista para julio superior a la de
2008 y similar para el mes de agos-
to con respecto al último verano.
cuando más de 622.000veraneantes

hicieron parada en la provincia. se.
gún datos del Instituto Nacional de
Estadística. Todos los estableci-

m¡entós coinciden en que la crisis
apenas se está haciendo notar. ,<Te.
nem08 lilaclientela muy tie!» y la
situación económica «se puede lle-
van>. J)p María corroboró este alto
nivel de fideJización. (,El 86% de los

visitantes llegan a la provincia re-
pitiendo» estancias anteriores. «Cá-
<lizsigue de moda», sentenció el pre-
sidente de los hosteleros.

jlopez@lavozdigital.es

El veraneo
en tienda

plicar el número de parcelas ocu.
padas y alcanzar el lleno en la
semana central de agosto. En el
establecimiento Las Dunas de
San Antón de El Puerto, también
cuentan con un nivel de reser-

I

vas «similar al del año pasado», I
apuntaron fuentes de la empre-
sa. El nivel económico de los
usuarios de esta forma de pasar .

,las vacaciones se encuentra en- .
tre las rentas medias. asegura-

1

,

ron desde esta empresa hostele-
ra. La mayoria de sus clientes

durante la temporada estival es I

de procedencia nacional. No obs-
Itante, el número de visitantes

extranjeros durante el invierno I
aUl11entaconsiderabl~.,,~nte~

l J. L.

l. Una forma más e~onómica de

I pasar las vacaciones es la que el
año pasado eligieron 144.000ve-
raneantes para pasar unos dias
en tierras gaditanas. Variosc.ám-
pings de la provincia señalaron
que las reselvas que tienen ano-
tadas en sus libros son muy si-
milares a la de tenian hace un
año. La rana verde, de Chiclana.
se encuentra al20% de ocupa-
ción; durante julio esperan tri-

Losjerezanos
prefierenel
centrodeEuropa
y loscruceros
~OSqu~ acuden a l~-
provincia en época
estival realizan
-- ----

excursiones a otros
- ...--.-

pueblos y ciudades

~"'~".]:.Iml.]:I~'"

I

JOSÉ

~MANUEL ~\

r

. ELECTRICIST~ o".'

«Iré al ~(>;'a: o .
Algarvecon

I mi pareja,
i está cerca y la economía

I no da para más»
I CÉSAR

LÓPEZ
ELECTRICISTA

«Mi destino
será un hotel
de Rota con

mi mujer e hijos, que el
dinero se quede aquí»

-------
J.L

Los ciudadanos de la provincia
ya cuentan con magniticas pla-
yas junto a sus viviendas habi-
tuales o a unos pocos kilómetros.
El sol les baña durante todo el
año. Asi que, ¿qué buscan cuan-
do se van de vacaciones? El pre-
sidente de la Asociación de Agen-
cias de Viajes, Ángel Juan, ase-
guró que los vecinos de la pro-
vincia «huyen de este sol y estas
playas» por regla general. Mu-
chos buscan refugio en las cos-
tas del Algarve, el litoral onuben-
se y hasta la Costa Brava.

Juan también reconoció que
no pocos se desplazan hasta el
Caribe para pasar sus días de
descanso. «Unaestancia alli pue-
de salir por 700euros una sema.
na, más económico que irse a la
Costa del So!», explicó. Sin em- neo salga por una cifra que pue-
bargo, uno los lugares preferen- de oscilar entre los mil y los 1.300
tes de los gaditanos, que buscan euros, en función del tipo de ea-
destinos culturales, son el cen--- -marote que se elija: Estos viajes
tro de Europa, paises como la Re- suelen partir de Barcelona y Va-
pública Checa, Austria y también lencia. Una alternativa de éxito
la capital francesa por el tirón son los cruceros por el Mar Bál-
del parque de atracciones Euro- tico. «El crucero es el turismo de
disney. moda entre las familias», apun-

tó Juan, que aseguró que <<para
viajar sólohace falta tener ganas
de hacerlo». Las agencias facili-
tan las cosas a sus clientes y les
ofertan formas para financiar
sus vacaciones mediante los
acuerdos que tienen con diferen-
tes entidades fmancieras. No obs-
tante. no son pocos los gaditanos
que optan por un veraneo cerca-
no a su lugar de residencia habi-
tual para ahorrar costes.

OLIVA
FERNÁNDEZ
LABORALINE

«Apenas
I tengo
¡ vacaciones,

pero pasaré unos días
de cámping en Huelva»

Feroz competencia
La elección estrella es el turismo
de cruceros, según aseguró el
portavoz de las agencias de via-
jes. «Existe mucha oferta entre
la que elegir y hay una guerra de
precios»entre las diferentes com-
pañías cruceristas, explicó. La
feroz competencia ha llevado a
que un paquete de una semana
de singladuras por el Mediterrá-

+

"'..


